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Abstract (en)
[origin: CA3106918A1] PATENT APPLICATION DOCKET NO. 2460-212.CA ABSTRACT OF THE DISCLOSURE A floor drain includes a channel
body defining a longitudinal direction and including two oufflow channels which extend parallel to each other, each having a channel bottom and
two channel walls. A connecting bar extends horizontally and connects the upper mutually facing longitudinal edges of the channel walls. An outflow
opening interrupts the connecting bar and the channel walls directly connected thereto. An oufflow fitting is arranged below the channel body and
surrounds the outflow opening in the circumferential direction. At least one slat-like connecting element is detachably mounted on the channel body
and is designed in such a way that it continues the connecting bar and the channel walls in the region interrupted by the outlet opening. 23 Date
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Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Bodenablauf (1) mit einem eine Längsrichtung (L) definierenden Rinnenkörper (2), der zwei sich parallel zueinander
erstreckende Ablaufrinnen (4), die jeweils einen Rinnenboden (5) und zwei Rinnenwände (6) aufweisen, einen die oberen zueinander weisenden
Längskanten der Rinnenwände (6) miteinander verbindenden, sich horizontal erstreckenden Verbindungssteg (7) und eine Ablauföffnung
(12) umfasst, die den Verbindungssteg (7) und die an diesen unmittelbar angebundenen Rinnenwände (6) unterbricht, einem unterhalb des
Rinnenkörpers (2) angeordneten, die Ablauföffnung (12) umfänglich einfassenden Ablaufstutzen (3) und einem stabartig ausgebildeten, lösbar auf
den Rinnenkörper (2) aufsetzbaren Verbindungselement (17), das derart ausgestaltet ist, dass es den Verbindungssteg (7) und die Rinnenwände (6)
im durch die Ablauföffnung (12) unterbrochenen Bereich fortsetzt.
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